
　平成24年の岩国錦帯橋空港開港から今年で10年を迎えました。市街
地から車でわずか15分、気軽に利用できる本空港は、岩国と東京や沖
縄を結ぶ空の玄関口として市内外の多くの人に利用されています。
　今年９月には利用者350万人を達成し、今後も交流と物流の空の拠
点として、さらなる利用の拡大が期待されます。

平成27年９月
空港利用者100万人を達成

平成28年３月
沖縄便就航＆東京便が５便に増便

令和４年12月

平成24年12月
岩国錦帯橋空港開港

　飛行機の誘導や貨物の積み下ろしを
担当させていただいています。事故が
ないよう安全に配慮し、荷物を一つ一
つ丁寧に扱うよう心掛けています。出
発の際、機内からお客様が笑顔で手を
振っていらっしゃるのを見るのは、や
りがいを感じる瞬間です。

　航空券の発券や搭乗手続きのご案内
など、多くのお客様と接する仕事です
が、一人一人の様子を気に掛け、細や
かな対応ができればと思っています。
空港では別れや再会など心動かされる
シーンが数多くあり、そこに立ち会う
ことができる喜びもあります。

　開港時に所長として赴任した際は
「たくさんのお客様に利用してもらえ
るだろうか」と不安に感じたこともあ
りましたが、「空港ができて便利になっ
た。ありがとう」というお客様の声が
大変励みになってきました。コロナ禍
など、さまざまなことを皆さまのご支
援で乗り越え、10周年という節目を迎
えることができ、本当に感慨深い思い
です。
　これからもお客様や地元の皆さまに
愛される空港であるよう、スタッフ一
同努力を重ねて参りますので、引き続
きご愛顧をお願いいたします。

平成25年10月
ハワイチャーター便を運航

令和元年11月
空港利用者300万人を達成
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岩国錦帯橋空港支援協議会
（岩国商工会議所会頭）

岩国に元気を運ぶ空港の力を感じた10年間

安本政人会長
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奈美さん（東京都在住）

　今年のお盆休み、金曜日の仕事終わ
りに東京から岩国に帰省しました。空
港から実家に向かう車中、母に「１日
で職場の人と家族の両方に会うのって
不思議な感じだね」と話をしました。
　とても遠い距離なのに、飛行機があ
れば地元が近くに感じられます。

　東京で商談や農業セミナーに参加す
る際、飛行機を利用しています。朝一
番で東京に向かい、最終便で岩国に
帰ってくることができるので、繁忙期
などは助かっています。全国の農業者
と直接話をする機会が増え、情報交換
ができるのもうれしいですね。
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　「飛行機が見たい！」という子供の
リクエストで遊びに来ました。展望
デッキからは飛行機を間近に見ること
ができ、子供たちも「かっこいいね」
と大喜びでした。次回は旅行に行く時
に実際に子供たちと利用できればいい
なと思っています。
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嗣さんご家族（廿日市市在住）

Anniversary

　市民の皆様と共に再開の夢を
実現した空港は、関係各位のご
協力の下、10周年を迎えること
ができました。岩国錦帯橋空港
開港後は多くの方にご利用いた
だき、企業誘致や観光振興など、
多様な役割を果たしています。
　今後も空港の利活用を促進し、
地元経済の発展と魅力あふれる
まちづくりに取り組んでまいり
ます。

岩国市長　福田良彦

　30代の頃から空港再開に向け
ての活動に携わり、これまで40
年近く、思いは空港と共にあり
ました。平成24年の岩国錦帯
橋空港開港の際には大変感動し
たことを覚えております。
　今後も人を呼び込む多くのイ
ベントを企画し、ビジネス利用
だけでなく、観光利用としても
空港と岩国を盛り上げていける
よう、力を尽くしてまいります。

岩国錦帯橋空港

10年間の感謝。そしてさらなる飛躍へ

岩国錦帯橋空港

12/10

12月10日㈯・11日㈰

琉球國祭り太鼓演舞、沖縄物産
展、ちかくにいわくにマルシェ、
岩国総合高校によるファッショ
ンショーなど

12/11

琉球國祭り太鼓

10 年分の
オモイを込めて。

日時

場所

内容

観光振興課☎（29）5010問

両日

ちかくにいわくにマルシェ

山口県のご当地キャラ大集合 詳しくはコチラ

10 周年記念イベント
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